

VILLALBA	
Total de Fondos Solicitados:	\$25,700,000.00
Vivienda	\$16,600,000.00
Infraestructura	\$2,800,000.00
Desarrollo Económico	\$6,300,000.00

El Municipio de Villalba presentó una propuesta en la que explica el impacto en la comunidad de los huracanes Irma y María y proporciona sugerencias para las actividades a ser financiadas con fondos del programa CDBG-DR.

El impacto en la comunidad se presenta de la siguiente manera:

- 5,000 viviendas dañadas; 2,000 de los cuales resultaron pérdida total
- Aproximadamente \$25 millones en daños a la infraestructura
- 30% de la población permanecen sin electricidad
- 15% de la población carece de acceso a agua potable

La propuesta incluye una descripción detallada, la ubicación y el costo estimado de cada proyecto propuesto. Proyectos esbozados en la propuesta son los siguientes:

Vivienda

- La construcción de viviendas multifamiliares.
- Rehabilitar viviendas en su lugar.
- Proyecto de vivienda para las personas de edad avanzada.

Infraestructura

- Repavimentación de calles municipales.
- La construcción de un centro de operaciones de emergencia.
- Construir cementerio municipal.
- La canalización de las vías fluviales.
- Crear central hidroeléctrica.

Desarrollo Económico

- Construir hotel para impulsar la industria del turismo y proporcionar vivienda para apoyar las operaciones de la empresa Medtronic.
- Proporcionar ayudantes para cuidar a las personas mayores y / o discapacitadas.